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En la reunión de ayer, no hubo ningún avance, pues nada más empezar, 

CCOO pidió un receso y nos planteó a toda la parte social que ellos no estaban 

dispuestos a proseguir con la sesión en ausencia del Director General de la 

Función Pública. Esta postura fue respaldada unánimemente. También se 

propuso pasar la aprobación del acta en el que se fijó el calendario de reuniones 

al primer punto del orden del día e incluir una rectificación a la misma.

Así las cosas, se reanuda la sesión. Se aprueba el acta con la rectificación 

propuesta, en el sentido de que será el V Convenio la plataforma que sirva de 

base para empezar a negociar. Dicho esto, la parte social manifiesta su voluntad 

de marcharse de la reunión.

STAS propone que ya que estamos allá decidamos cual va a ser el método 

de trabajo a seguir para las próximas reuniones, pues parece que es este el 

meollo de la cuestión.

El representante de la Administración, Eugenio de Sande, Jefe del Servicio 

de Relaciones Sindicales, nos pide que esperemos un poco mientras habla con el 

Director General. En este intervalo, los representantes de CCOO deciden que ya 

han esperado lo suficiente y que se marchan. STAS dice que se queda por 

educación. UGT y CSIF dudan si marcharse o no. Al poco, aparece Luis Herrera, 

Director General, y pasamos a discutir entre los presentes la manera de superar 

esta situación de bloqueo. STAS propone que, puesto que el debate está 

planteado sobre el borrador que ha enviado la Administración después de la 

anterior reunión negociadora, para posteriores reuniones, contemos con las 

propuestas de todos sobre la mesa y a partir de hay negociar. Después de mucho 

debatir, el DGFP hace la misma propuesta que es aceptada por todos los 

presentes y se queda pendiente de comunicarla a CCOO.

Toledo, 31 de octubre de 2008




